

RUTA BURGOS TOTAL Gumié de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:22

En agosto del 2015 empezó a fraguarse este pedazo de rutón por obra del señor Taxco, cuando estábamos apurando los últimos días de las vacaciones de verano. Con un formato en Word, nos anunciaba los sitios de paso que se harían y los kilómetros en cuestión, con gran cantidad y calidad de detalles, como fotos, etc. Como faltaban muchos meses para realizarla, se pudo maniobrar para pedir los permisos en el curro e ir preparando poco a poco el asalto. Por aquel entonces se pensó que como iba a ser muy difícil llegar a tiempo a un hotel, dormiríamos en tienda de campaña al aire libre, donde cayéramos. Era tal la ilusión que pusimos en la ruta, que fuimos corriendo a comprar una tienda de campaña al Decathlon (yo que soy campista desde los cinco años y no tenía tienda de campaña...). Fueron pasando los meses. Entre Taxco y el señor Monty que en principio iba a venir a la ruta, nos devolvieron a la senda de la cordura y nos dijeron que sería mejor dormir en un hotel, sobre todo por las mujeres que iban a asistir a la ruta... Y menos mal!!!! Porque si después del palizón de kilómetros, tenemos que montar la tienda...

Cuando te embarcas en un rutón como este de tantos kilómetros, ya que un humilde servidor nunca se había hecho 446 kilómetros en dos días, se mezclan la ilusión por compartir una buena ruta con buena gente, el miedo a lo desconocido que nos pueda ocurrir, el interrogante de si seré capaz de aguantar tanto tiempo encima del ATV y todo esto es lo que engancha a esta maravillosa locura del todoterreno.

Y como todo en ésta vida, llegó el día señalado del viernes 1 de abril de 2016. Por nuestra parte y después de tanto tiempo de preparación para asistir a la ruta, el destino nos tenía guardado algunas sorpresas. Hasta el último momento, no sabíamos si íbamos a poder ir a la ruta, primero por problemas familiares y lo segundo porque el ATV le tenía en revisión en Toledo por una fuga de refrigerante. Y por los problemas familiares mi gran copiloto MARIBEL TASMANIA, causaba baja en ésta aventura, con lo cual me quedaba sólo y por primera vez tendría que rutear sin ella. Pero todavía tenía que tener a tiempo el ATV para poder ir. Los nervios estaban a flor de piel y una llamada salvadora la tarde del viernes, me avisaba de que el ATV estaba terminado. Cogí toda la equipacion, el coche y el carro y enfilé hacia Toledo a por el ATV con mi padre. Le montamos al carro y vuelta para Getafe donde dejé a mi padre, y a hacer kilómetros hacia Gumié de Izan, provincia de Burgos, donde habíamos quedado todos los componentes de la ruta para hacer noche. Ni que decir tiene que llegué el último claro, casi a las diez de la noche y con todos los nervios encima de un día un poco difícil. Cenamos y Taxco nos estuvo explicando las partes de la ruta que íbamos a hacer y lo que íbamos a ver, con una minuta de lo más currada, de las paradas programadas previstas. Nos fuimos a dormir pronto, ya que al día siguiente tendríamos que estar arriba a las ocho de la mañana.

RUTA BURGOS TOTAL Gumié de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:28

El sábado amaneció un día precioso con un cielo despejado que auguraba un buen día de ruta, eso sí, la helada que cayó durante la noche, fue de escándalo y los coches y máquinas estaban blancos. Los bajamos de los carros y los dejamos en marcha para que fueran calentando y al ratito empezamos la aventura. Salimos por carretera para seguidamente coger las primeras pistas, hasta que llegamos a la primera parada del día, para hacer las primeras fotos de presentación del grupo que consiste en cuatro UTV y tres ATV. En estos primeros kilómetros nos saludaron dos grupos de corzos corriendo, poniendo sus patitas en huida temprana.

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:29

Después de 40 kilómetros y de pasar los primeros charcos de agua, llegamos al Desfiladero de la Yecla, donde el río El Cauce ha horadado la roca y ha formado una estrecha garganta, que visitamos andando, no sin algún que otro resbalón por estar helado.

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:33

En Santo Domingo de Silos paramos para tomarnos un cafetito y comprar pan.

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:38

La siguiente parada sería en los decorados naturales de la película El Bueno, El Feo y El Malo, un sitio espectacular!!!

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:40

60 kilómetros después paramos en las ruinas del Monasterio de San Pedro de Arlanza donde nos hicimos unas bonitas fotos.

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:46

Seguimos ruta hacia el Dolmen de Mazariegos, el día que nos estaba haciendo era de enmarcar...

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:48

Las pistas que estábamos haciendo eran de todo tipo y anchura, zonas más técnicas, otras con unos surcos por la acción del agua de impresión, donde los ATV debíamos de ir más despacio, con algún paso complicadillo que se solucionaba ayudándonos unos a otros. Por las pedanías de Juarros, el agua y barro que se acumulaba en los caminos era espectacular, hasta pisamos algo de nieve helada.

Un obstáculo en forma de pino, nos impedía seguir con el buen ritmo que llevábamos, teniéndole que sortear por un lado, rozando la copa caída en el suelo.

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:50

La siguiente parada seria en el monumento al General Mola, donde daríamos cuenta de nuestras viandas, pues ya iba apretando el hambre...

RUTA BURGOS TOTAL Gumiel de Izán-Pesquera de Ebro

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 20:52

Después de un merecido descanso, continuamos camino, rumbo hacia la gasolinera, ya que en nuestros depósitos empezaba a cantar el chivato de la reserva y cual fue nuestra sorpresa que cuando llegamos a la gasolinera estaba desmantelada!!! Tuvimos que echar las garrafas que llevábamos y continuar hasta encontrar otra más adelante.
